



Gelungene Premiere in Biel

Gleitschirmfliegen Zum ersten Mal hat ein Swiss Cup in Biel stattgefunden. Überraschungssieger waren Markus Roschi aus Olten und Nanda Walliser aus Leissigen.

Die einst in Niederbipp wohnhafte Nanda Walliser war die Überfliegerin vom Wochenende. Mit einem Sieg in der Kategorie Frauen überzeugte die für die Schweiz startende Holländerin. «Ich flog am Anfang nicht so schnell und wartete auf den richtigen Moment, um viel Höhe zu bekommen. So konnte ich einen Teil der Strecke über den Wolken fliegen und schnell vorwärtskommen», erklärte Walliser. Die dreifache Schweizer Meisterin war am Sonntag sogar schneller als die männliche Konkurrenz. Dabei war nicht einmal klar, ob man nach dem super Tag vom Samstag, am Sonntag fliegen konnte.

Bei mässiger Bewölkung und Nordwind, jedoch guter Thermikprognose, entschloss man sich, eine Distanz von 50 km zu setzen. Die Thermik war wegen den vielen Wolken wie ein Glücksspiel für die Gleitschirmpiloten. Es brauchte viel Geduld, Ausdauer und ein gutes Quäntchen Glück. Markus Roschi hatte all dies und durfte verdient seinen ersten Swiss-Cup-Sieg seiner Karriere feiern.

«Bisher gelangen mir Resultate in den Top Ten oder auf Rang vier. Ich konnte es kaum glauben, als ich landete und hörte, dass ich gewonnen habe», sagte der Oltener Roschi überglücklich. Ins Ziel kamen am Sonntag vier Piloten: Nanda Walliser flog dabei die beste Zeit, Markus Roschi gewann aber den Lauf dank besseren Leadingpunkten.

Gestartet wurde am Swiss Cup auf dem Montoz. Am Samstag war die Distanz von 77 Kilometern zu fliegen. Von Hasenmatt, Moron via Moutier zurück über den Grenchenberg nach Biel. Am Sonntag war die Strecke rund 50 km lang und führte von Montoz 10 km Richtung Grenchenberg, Montoz Richtung Grenchenberg zum Chasseral und zum Ziel nach Gorgémont.

Wichtigste Serie

Der Swiss Cup ist die wichtigste Serie im Schweizer Gleitschirmsport. Die Austragung in Biel wurde vom Delta- und Gleitschirmclub Biel organisiert. Nebst den einzelnen Swiss-Cup-Anlässen zählen auch die Schweizer Meisterschaften im August zur Gesamtwertung. Der Swiss Cup in Biel war nach Grindelwald und Alpstein der dritte Swiss Cup dieses Jahres. Nanda Walliser führt das Gesamtklassement mit grossem Abstand an, und Markus Roschi hat sich mit den Resultaten dieses Wochenendes ebenfalls Podestchancen erfochten. *mt*